

## Monatsbericht

### August

Wir starteten nach der Sommerschließzeit ganz gemütlich in den August. In der ersten Woche kamen erst mal wieder alle Kinder nach der Pause in Ruhe an. Ein paar schöne Ausflüge zum Silbersee oder auch zum Spielplatz fanden statt. Auch ein gemütliches Picknick durfte dabei nicht fehlen. Dort hatten wir gemeinsam eine Menge Spaß und konnten die spannende Umgebung erkunden.

Nach dieser schönen ersten Woche wurde es aufregend in der Wimmelburg. Denn nun starteten die Eingewöhnungen der neuen Kinder. Herzlich Willkommen wir freuen uns sehr, dass ihr da seid und nun ein Teil der Wimmelburg werdet. Es gab so viel Tolles zu entdecken und so viele neue Gesichter kennenzulernen. Gut das Mama und Papa am Anfang noch viel mit dabei waren und so der Einstieg in den neuen Lebensabschnitt erleichtert wird.

Auch einige Geburtstage gab es diesen Monat wieder zu feiern. Ein schöner Geburtstagskreis mit schönen Geschenken, Liedern und Kerzen gehörte natürlich dazu. Auch konnten die Eltern der Kinder immer gerne mit an den Kreisen teilnehmen und mit uns zusammen in der Wimmelburg feiern.



Ansonsten fanden wieder viele Angebote statt. Einiges kreatives, wie zum Beispiel CDs bunt bekleben, tolle Kunstwerke aus Fußabdrücken gestalten oder auch Bilder für Mama und Papa am Tisch malen. Die Musikwand draußen im Garten wurde ordentlich ausprobiert oder auch drinnen Party mit der Toni-Box und tollem buntem Licht gemacht. Wir versteckten uns unter bunten Tüchern oder unter den Tischen. Das machte vielleicht Spaß. Auch wurden ganz viele Bücher gelesen, fleißig gepuzzelt und Türme in der Bauecke gebaut. Der Leuchttisch war wie immer ein Highlight. In vielen verschiedenen Farben ließ er die Wimmelburg erstrahlen und die Kinder konnten mit farbigen Bausteinen darauf spielen.



Der Monat neigte sich nun auch schon wieder dem Ende zu. Wir freuen uns sehr auf den September, wo wir ein Waldwoche geplant haben, wir wieder neue Kinder begrüßen dürfen und bestimmt noch so einiges mehr passieren wird.